ARMED REVOLUTIONARY ORGANIZATIONS OF MEXICO DOCUMENTS AND PUBLICATIONS

Y ahora veremos que la democracia electoral no sirve al pueblo

REEL 8 FOLDER 14

MANDEVILLE SPECIAL COLLECTIONS LIBRARY
UNIVERSITY OF CALIFORNIA, SAN DIEGO

Y AHORA VEREMOS QUE LA DEMOCRACIA ELECTORAL NO SIRVE AL PUEBLO



Después de décadas de fraude electoral en beneficio del PRI, ahora sí existe en gran parte la democracia electoral en México, y ahora veremos en la práctica de qué sirve para el pueblo: absolutamente de nada.

Debido a la crisis del sistema político cada vez más desenmascarado ante el pueblo, desde hace años el imperialismo, principalmente yanqui, en boca de Clinton y otros, así como muchos representantes de importantes sectores de los grandes capitalistas y terratenientes mexicanos vienen abogando por instaurar la democracia electoral aquí, para darle al agonizante sistema reaccionario una nueva fachada democrática. También han retomado este programa básico de democracia electoral fuerzas como el EZLN, el EPR y muchas masas honestas que han apoyado a estas fuerzas o al PRD. Este programa también ha sido aceptado en los últimos años por el PRI, a insistencia de sus amos norteamericanos, y se llevó a cabo en estas elecciones, con la excepción de algunos fraudes en Campeche, Colima y otras partes.

Ahora vamos a tener a Cuauhtémoc Cárdenas del PRD como jefe del Distrito Federal, y a una media docena de gobernadores panistas, la oposición ya va a controlar la mayoría en la Cámara, y ¿qué va a cambiar para el bien del pueblo? Nada importante. Si no lo crees, nada más observa lo que va a pasar. En tres años, al celebrarse la próxima farsa electoral, el gobierno

todavía estará reprimiendo al pueblo, más de 158 mil niños mexicanos seguirán muriendo al año de hambre y falta de atención médica, los obreros seguirán recibiendo salarios de hambre, a los campesinos se les seguirá robando su tierra, los indígenas y las mujeres seguirán oprimidos.

¿Cómo sabemos esto? Lo sabemos en primer lugar, porque nunca en ningún lugar del planeta la democracia electoral ha llevado a un cambio para el pueblo oprimido, siempre ha significado simplemente el "derecho" del pueblo de escoger cuáles representantes de las clases opresoras nos van a seguir chingando durante los próximos años. Con este sistema, existe democracia solamente para los ricachones, y su dictadura sobre el pueblo. Sea el que sea el partido en el poder, defienden los intereses de los imperialistas, los grandes empresarios y los terratenientes, y mandan a sus policías y ejército a reprimir al pueblo cuando se levanta contra sus opresores en huelgas, tomas de tierras, manifestaciones o rebeliones. Por eso a la democracia electoral le llamamos democracia burguesa, porque es democracia solamente para los grandes burgueses.

También lo sabemos porque la causa de nuestra miseria son estos mismos imperialistas, grandes capitalistas, y terratenientes, su sistema semicolonial y semifeudal, y el Estado que les sirve, y *ninguno* de los

partidos electorales ni siquiera habla de quitarnos de encima a estos grandes explotadores y opresores del pueblo. Al contrario, Cárdenas del PRD, para tomar el ejemplo del partido electoral que más dice estar de lado de los obreros y campesinos, se la pasó en su campaña reuniéndose con grandes hombres de negocios nacionales y extranjeros para asegurarles que no iba a perjudicar sus intereses. Ahora que ganó, en el Zócalo cuando las masas perredistas coreaban "duro, duro", él pidió calma y prometió trabajar en una relación "respetuosa" con el gobierno del asesino Zerdillo, que sigue mandando sus tropas y chotas a reprimir al pueblo y torturar a los luchadores sociales, y hasta organizó un acto para alabar a Díaz Ordaz por "salvaguardar la patria" con la masacre de Tlatelolco en 1968. Casi todas las semanas nuevos presos políticos denuncian que le arrancaron su supuesta "confesión" por tortura a manos de los matones de este gobierno criminal. Quien trabaje respetuosamente con un gobierno así es cómplice de sus sangrientos crímenes.

Con razón los imperialistas de Wall Street y la Casa Blanca expresaron su beneplácito por los resultados de la elección, se dice que los grandes capitalistas de la Bolsa Mexicana de Valores vivieron una "euforia" por los resultados electorales, y Zedillo hasta alabó la victoria de Cárdenas y el PRD, diciendo que un partido fuerte de izquierda es bueno para México "porque aglutina y ofrece cauces de participación en la paz y en la ley", o sea, porque sirve para desviar la lucha del pueblo a cauces que en nada amenazan el paraíso de explotación de que actualmente gozan los opresores.

Zedillo, Clinton y los demás enemigos del pueblo tienen razón en pensar que la democracia burguesa y el avance del PRD no perjudican sino más bien son buenos para su sistema de explotación y opresión. El PRD es parte del sistema reaccionario, representa los intereses de un sector de la clase dominante, y no cambiará nunca nada importante en este sistema de muerte y miseria.

Si no lo crees ahora, al rato lo verás. Si votaste porque pensabas que iba a cambiar la opresión del pueblo, entonces unámonos en lo que podamos para combatir la opresión del pueblo, y sigamos debatiendo si sirven o no las elecciones. Si tu corazón está con el pueblo, tarde o temprano te convencerás. Y cuando veas que las ilusiones de la democracia electoral son ilusiones falsas, no caigas en la desmoralización, acuérdate que hay una alternativa verdadera.

Por otra parte, si eres uno del 40% de los mexicanos que NO votamos en estas elecciones y ya sabes que nada se puede esperar de los partidos burgueses y su cháchara electoral, entonces te llamamos a tomar tu lugar en las primeras filas de la lucha por construir la alternativa revolucionaria que el pueblo necesita. La vieja democracia, la democracia burguesa, es moribunda, como este podrido sistema, que ya está viviendo la agonía de sus últimos días. El futuro pertenece a la Revolución de Nueva Democracia, que tumbará a los enemigos del pueblo y abrirá el camino a la liberación definitiva de los obreros, campesinos y clases medias, partiendo de su programa básico de cinco puntos: 1.- República Popular; 2.- Confiscar la propiedad de los imperialistas, grandes capitalistas y terratenientes; 3.- La tierra para quien la trabaja; 4.-Igualdad y autonomía regional para los indígenas; 5.-Igualdad para las mujeres.

Después de todo, el comienzo de la democracia electoral y las victorias de los partidos electorales de oposición traen por lo menos un beneficio para el pueblo: aceleran el proceso en que cada vez más amplias masas se están dando cuenta, por su propia experiencia y por la labor de convencimiento de los revolucionarios, de que la democracia electoral es una trampa y un engaño del enemigo. Así se nos acerca el día en que el pueblo se levantará para plasmar en los hechos la única alternativa verdadera: LA REVOLU-CION.

REVOLUCION, SI! ELECCIONES, NO!

Movimiento Popular Revolucionario